

Wien, am 8. April 2024

Vienna, April 8th 2024

Sehr geehrte Eltern!

Dear Parents,

Wenn Sie es noch nicht getan haben, ersuchen wir Sie, den **VBS-Mitgliedsbeitrag** von **100 €** für das zweite Semester **bis 22. April 2024** einzuzahlen. Diesen Betrag bitte jedes Semester 1 x pro Familie für das jüngste (!) Kind einzahlen. Bitte vergessen Sie nicht die Klasse sowie den Namen des Kindes bei der Überweisung anzugeben.

If you have not done so yet, we kindly ask you to pay the **VBS membership fee** of **€100 for the second semester by April 22nd, 2024**. The fee is due once per semester for each family in the name of the youngest (!) child. Please do not forget to add the class as well as name of child when making the transfer.

Bitte beachten Sie – dieses Geld kommt zur Gänze unseren VBS-Schüler*innen und somit auch Ihrem Kind bzw. Ihren Kindern zugute! **Der VBS-Verein finanziert damit** die Schülerschein, zusätzliche Lehrmittel, Material für Bildnerische Erziehung und Technik und Design, Klassenlektüren auf Englisch und Deutsch, Eintrittsgelder bei Ausflügen, Klassenreisen, Klassenfeiern und, und, und ...

Please note - all this money benefits our VBS students and therefore also your child or children! **The VBS association finances** school ID cards, supplementary teaching aids, art and handicraft materials, class readers in English and German, entrance fees for outings, class trips, class events etc., etc., etc. ...

Bitte überweisen Sie die 100 € bis 22. April. 2024 damit alle Ausgaben für die Klasse Ihres Kindes gedeckt werden können.

Please make the transfer of €100 by April 22nd, 2024 so all costs for your child's class can be covered.



Freunde der Vienna Bilingual Schooling Wien 22
IBAN: **AT49 2011 1282 5308 2000**, BIC: GIBAATWWXXX
Verwendungszweck = name of child(ren) and class



Mit freundlichen Grüßen,

Yours sincerely,

Lois Rhomberg-Harrison
Obfrau/Chair (3A, 6B)
lois.rhomberg@gmail.com

Anna Mai
Kassierin/Treasurer (5B)
anna.mai@gmx.eu

Magdalena Brückner
Schriftführer/Secretary (2A)
gabriel@gudenus.cc

* Unsere Kassierin kontrolliert alle Eingänge am Konto – es ist nicht notwendig, eine Zahlungsbestätigung in der Schule vorzuweisen.

* Our treasurer checks all payments on the account - it is not necessary to show a payment confirmation at the school.